

Sitzungsprotokoll

zur XV Ordentlichen Sitzung
des **Allgemeinen Studentischen Ausschusses**
der **XX Legislatur**

Ort: AStA-Geschäftsstelle,
Paul-Feldner-Straße 9

Zeit: 02.Mai 2011 18.00Uhr

Sitzungsleitung: Justyna Agnieszka Schiwietz

Anwesende Referenten:

Susanne Bock (Hochschulpolitik Innen)
Alexander Sasse (Verwaltung und EDV)
Julien Tirre (Sport)
Sabine Scheuring (Soziales und Gleichstellung)
Philipp Heinicke (Finanzen)
Jacob Thomsen (Öffentlichkeitsarbeit)
Max Koziolok (Kultur)
Bastian Bech (Kultur Berufen)
Maren Kielkopf (Soziales und Gleichstellung Berufen)
Ronny Diering (Hochschulpolitik Außen)
Justyna Agnieszka Schiwietz (Städtepolitik und Nachhaltigkeit)

Entschuldigt fehlende Referenten: keine

Unentschuldigt fehlende Referenten: keine

Gäste:

Anne Neuber (StuPa)
Sebastian Pape (Viamun)
Robin Borrmann (Lehrstuhl von Heinegg)
Anna Mrozek (VCG)
Chrystian Kruszc (VCG)
Patrick Hankel (StuPa)
Christiane Reuge (RAC)
Dennis Gansing (RAC)

Die folgende Tagesordnung ist vorgesehen

Die Frist zur Einreichung von Projektanträgen, die auf dieser Sitzung behandelt werden, endet am Freitag, den 29.04.2011 (13.00 Uhr).

1. Eröffnung
 - 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - 1.2 Bestimmung eines Protokollführers
 - 1.3 Abstimmung über die Tagesordnung
 - 1.4 Abstimmung über das Protokoll der XIV Sitzung
2. Fragen und Anmerkungen der Studierenden
3. Projektanträge
4. Sommerfest
5. Berichte aus den Referaten
 - 5.1 Finanzen
 - 5.2 Presse & Öffentlichkeitsarbeit
 - 5.3 Soziales & Gleichstellung
 - 5.4 Hochschulpolitik innen
 - 5.5 Hochschulpolitik außen
 - 5.6 Kultur
 - 5.7 Sport
 - 5.8 Städtepolitik & Nachhaltigkeit
 - 5.9 Verwaltung & EDV
6. Anträge der Referenten
7. Grotte
8. Interne Kommunikation
9. Organisatorisches
10. Sonstiges
 - 10.1 Unitour
 - 10.2 Pro Tram Listen
 - 10.3 Sonstiges
 - 10.4 Richtlinie AStA

1. Eröffnung

Justyna eröffnet um 18.15Uhr die Sitzung.

1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit ist mit 7 anwesenden Referenten festgestellt.

1.2 Bestimmung eines Protokollführers

Justyna wird zur Protokollführerin bestimmt. (7/0/0)

1.3 Abstimmung über die Tagesordnung

Tagesordnung wird angenommen. (7/0/0)

1.4 Abstimmung über das Protokoll der XIV Sitzung

Das Protokoll der XIV Sitzung wird angenommen. (6/0/1)

2. Fragen und Anmerkungen der Studierenden

Es sind keine Studierenden anwesend die Fragen haben.

3. Projektanträge

3.1 Viadrina Consulting Group:

Das Projekt wird vorgestellt.

Abstimmung.

Projektförderung wird in Höhe von 300Euro beschlossen.

(7/0/0)

3.2 Rotaract mit Rotarrun:

Projekt wird vorgestellt.

Anmerkung: Ab jetzt sind 8 ReferentenInnen anwesend

Abstimmung über das Projekt.

Angenommen. (4/1/3)

3.3 Viamun:

Projekt wird vorgestellt.

Abstimmung: Projekt angenommen. (8/0 /0)

3.4 Moutcourt:

Das Projekt wird zunächst vorgestellt. Daraufhin wird allerdings klar, das es hier Probleme mit dem Antrag gibt, weil einige Dinge mit der Antragstellung nicht richtig gelaufen sind. Desweiteren ist es als Problematisch anzusehen, dass der Antrag von einem Lehrstuhl als Antragsteller gestellt ist.

Abstimmung:

Der Antrag wird abgelehnt. (2/3/3)

4. Sommerfest

Erste Ausschreibungsfristen sind geendet.

Auswertungen wurden gemacht. Bühne, Ton und Lichttechnik.

4.1 Antrag von Max wird behandelt:

Max stellt seinen Antrag zur Bühne vor und empfiehlt sich für die 4.Variante zu entscheiden, da es sich bei dieser um das beste Preis-Leistungsverhältnis handelt.

Abstimmung: angenommen (8/0/2)

4.2 Antrag über Catering:

Es liegen zwei Angebote vor, die durch Max und Bastian vorgestellt werden.

Beide Angebote werden ausgewertet und Max schlägt vor über das Angebot von Gastroplan abzustimmen.

Abstimmung: angenommen (5/3/1)

Anmerkung: ab jetzt sind 9 ReferentInnen anwesend

4.3 Antrag zu den Bands:

Bis zum 3.Mai 18Uhr sollen alle Bands nochmal an Max geschickt werden. Studentische Bands / Regional sollen dann aufgenommen werden.

Danach soll dafür nochmal im Doodle abgestimmt werden.

Es wird nochmal um zügiges Abstimmen gebeten.

4.4. Finanzierung des Sommerfestes:

Sparkasse hat abgesagt.

DKB hat zugesagt. Alle müssen nochmal bei der Drittmittelakquise mithelfen. Max und Basti sollen die Liste bitte nochmal im Büro auslegen, damit alle damit arbeiten können.

Eine Person soll gefunden werden, die sich darum kümmert.

75Euro sollen an diese Person pauschal gezahlt werden.

5. Berichte aus den Referaten

5.1 Finanzen

Gemeinnützigkeit, Problematik mit dem Finanzamt soll jetzt angegangen werden. Konten werden umgeformt.

5.2 Presse & Öffentlichkeitsarbeit

AStA Pronto, Nächste AStA Pronto ist die Wahlausgabe, Artikel an Jacob, und Straßenfest.

5.3 Soziales & Gleichstellung

Treffen mit Studentenwerk zum Willkommensgruß, Termin mit Ausländerbeauftragten, aktiv beim Treffen bezüglich Festival Contre le Racisme jeden Donnerstag 15Uhr , Kaffeereihe im Blick.

5.4 Hochschulpolitik innen

Gremienrunde, Ideenrunde zur Studimeile, Straßenfest in der Großen Scharrnstraße, Initiativenmarkt, Grillen dort. Geld vom Bürgerpreis ist endlich da. Treffen zur Gremienschulung.

5.5 Hochschulpolitik außen

Treffen zur Gremienschulung, Planung wurde vorangetrieben.
Spardebatte in Brandenburg ist wieder akutell. Senatssitzung.
Brandstuve wird Stellungnahme machen. Treffen zum Festival
Contre le Racisme, Treffen mit Frau Nyken.

5.6 Kultur

Sommerfest wurde bereits besprochen. Euronalia/ Juwenalia. 31. 5,
Kulturbahnhof 3 Bands und eine Aftershow Party VIAPLUSION.
Kein Kostenloser Eintritt dabei.
Es wird angemerkt Termine eher bekannt zu geben, damit diese in
der AstA Pronto mitaufgenommen werden können.

5.7 Sport

Werkstatt läuft, Cup nächste Woche Steht, Helenesee ist mit dem
Kulturreferat zusammen in Arbeit, Ruderregatta läuft.

5.8 Städtepolitik & Nachhaltigkeit

Nachhaltigkeitskampagne, Haushalt, Finanzamt, Straßenfest,
Studimeile, Inforunden, Nachhaltigkeitsausschuss.

5.9 Verwaltung & EDV

Initiativabrechnungsworkshop, Initiativabrechnungen laufen gerade.
Treffen mit Frau Berthold bezüglich der Verträge mit den SHK,
Positionierung zu den Kameras im Vorraum.
Archiv, soll vielleicht mit der Uni verbunden werden, weil die Uni das
besser archivieren kann als wir.

6. Anträge der Referenten

6.1 Die Pressemitteilung

Ronny stellt seine Pressemitteilung vor.
Er merkt an, dass keine Änderungsanträge eingegangen sind.
Abstimmung: angenommen (4/3/2) .

6.2 Antrag: Freier Masterzugang:

Ronny stellt den Antrag vor.
Abstimmung: angenommen.
(9/0/0)

6.3 Antrag zum Sommerfest:

Es wird über folgende Ausschreibungen abgestimmt:

1. Bauzaun

Abstimmung: angenommen (7/2/1)

2. Toiletten:

Abstimmung: angenommen(10/0/0)

3. Sicherheitsdienstleistungen

Änderungsantrag: Getränke sollen rausgestrichen werden:

Abstimmung über den Änderungsantrag: abgelehnt (2/7/1)

Abstimmung über Sicherheitsleistungen als solche:

angenommen (8/0/2)

7. Grotte

Justyna berichtet über den aktuellen Stand der Grotte.

8. Interne Kommunikation

In Zukunft klare Kommunikation.
Auf Mails soll geantwortet werden.

9. Organisatorisches

Vollversammlung: Termin soll festgelegt werden.
Vorschlag dass die Hopo Referenten einen Termin vorschlagen und dann auf der nächsten Sitzung wird dann der Termin abgestimmt. (9/0/0)

10. Sonstiges

10.1 Unitour

FSR WiWi ist gar nicht so begeistert davon.
Meinungsbild dazu soll erstellt werden.
Der AStA möchte diese Unitour nicht durchführen. (1/4/3)

10.2 Pro Tram Listen

Pro Tram listen sind zum abtippen bereit. Es wird nach Freiwilligen gesucht, die Justyna und Sahra dabei unterstützen.
Ronny erklärt sich bereit einige Listen ab zu tippen.

10.3 Sonstiges

Es gibt nichts weiteres zu berichten.

10.4 Richtlinie AStA

GO AStA muss an die neue Richtlinie AStA angepasst werden.
Jeder soll sich zu seinem eigenen Referat Gedanken machen.

Justyna schließt um 22:55Uhr die Sitzung.

Justyna Agnieszka Schiwietz
Protokollant

Justyna Agnieszka Schiwietz
Sitzungsleitung